

23.05.2003 Stressiger Tag für unsere Kameraden



Kaum hatten wir uns vom Einsatz am Vortag im Gärtnerweg erholt, wurden wir am nächsten Tag in der Früh wieder zur gleichen Einsatzstelle alarmiert. Bewohner befürchteten, dass sich noch Glutnester in den Zwischendecken befinden. Wir öffneten zum Teil die Decken und kontrollierten sie mit der Wärmebildkamera. Gefunden wurde jedoch nichts.

Am Nachmittag trafen sich unsere Kameraden dann in der Therme. Aber nicht zum baden! Hier löste ein Rauchmelder wegen eines Defekts falschen Alarm aus. Die Brandmeldeanlage wurde dann wieder zurückgestellt und wir konnten abrücken.



Auch am Abend blieben wir von einem Einsatz nicht verschont. Diesmal löste die Brandmeldeanlage im Kurhaus aus. Schnell stellte sich heraus dass diese mutwillig eingeschlagen wurde. Der Weg zum Kurhaus lohnte sich aber doch noch. Am Würstlestand von einer ortsansässigen Metzgerei wurden wir für unsere Mühe des ganzen Tages belohnt. Danke Uli!